



A Un Clic
 Septiembre 29, 2016
 Forbes calcula la fortuna de Donald Trump en 3.700 millones de dólares

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Septiembre 29, 2016
 Aerosmith dará hoy el último concierto en Colombia, durante su gira de despedida

ENTRETENIMIENTO



Septiembre 28, 2016
 Madonna y Katy Perry "se desnudan" para apoyar a Hillary Clinton

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Electricaribe, obras inconclusas y EPS son los temas que más afectan a los cartageneros: Personero.

BOLIVAR LOCALES

Septiembre 28, 2016 - 9:00 Pm - □

Like 0 Twitter WhatsApp

El personero de Cartagena, William Matson, dio a conocer que la mayoría de quejas que recibió la entidad desde el año pasado, corresponden a esos temas.

La entidad dio a conocer que ha recibido más de 2.785 quejas por la atención que prestan las EPS a los pacientes en el Distrito, desde el año pasado. Según Matson el sector que más vulnera los derechos humanos de los Cartageneros es el de salud, seguido de Electricaribe y recientemente las obras inconclusas de la pasada administración.

"La mayor presentación de quejas es en el tema de la salud, es supremamente grave. Creo que el tema del paseo de la muerte ya no es un paseo, eso es la tortura de la muerte. Antes de morir te torturan, No es lógico que las instituciones prestadoras del servicio dejan de prestar un servicio de calidad", afirmó el Personero.

Así mismo afirmó que Electricaribe genera mucha inconformidad entre los cartageneros porque "atrasa el desarrollo de la ciudad".

"Los hoteleros están quejándose del perjuicio que causa Electricaribe, nosotros tenemos que apoyarlos para que no se vean afectados, también sectores populares, El Pozón, La Candelaria, El Socorro... se están viendo afectados. El problema energético no es un problema de clases sociales ni de sectores particular dentro de nuestra comunidad, es un tema que nos preocupa a todos los cartageneros", añadió.

El personero manifestó que además de Electricaribe y el sector salud, a los cartageneros les preocupan las obras inconclusas de la pasada administración que tiene afectados principalmente a los sectores más vulnerables de la ciudad.

"Colegios y los centro de salud son objeto de investigación de la Personería Distrital, eso forma parte de los 250 mil millones que se invirtieron en ese tipo de infraestructura de salud y educación. Hemos hecho una función preventiva al señor alcalde, diciéndole que tome las acciones para que dentro del proceso contractual se sancione a quienes hayan infringido la ley por incumplimiento y se solicite la reclamación ante la aseguradora para que se culminen las obras", afirmó.

La personería distrital afirmó que adelanta una investigación para recopilar todas las quejas de los cartageneros y elaborar un documento de alerta sobre las presuntas vulneraciones a derechos humanos.